

Vivons-nous une montée de l'antisémitisme ?

Rédigé le 6 novembre 2017



L'antisémitisme : un terme que l'on entend souvent, mais une réalité que l'on connaît assez peu. Certains estiment que l'on en parle trop. Dans le même temps, c'est souvent difficile d'en parler car cela touche à des blessures qu'on aimerait parfois ne pas réveiller. Pourtant, 70 ans après le génocide commis par les nazis, il semblerait que l'antisémitisme ait à nouveau le vent en poupe en Europe. Pourquoi ce réveil ?

C'est la question que Benjamin Peltier se pose dans l'étude sur laquelle il travaille et qu'il est venu présenter au micro d'Arabel.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120